

Los que se van

La Plaza de España se ha quedado desnuda, triste. Da pena verla, teniendo todavía en su suelo los despojos de los que se van. De sus árboles, que impasibles, firmes en sus puestos, han ido ejerciendo su protectorado bienhechor a los guixolenses y forasteros. Ellos debían recordar aún, como en las postrimerías de su vida se celebraba, debajo su ramaje, aquel notable concurso de masas corales. ¡Con cuanta nostalgia recordarian, también, la alegre e infantil fiesta de las palmas, del domingo de Ramos!

Las campanadas del reloj del Ayuntamiento, su compañero avizor, han sonado esta vez a tañido funeral. ¡Adios a los que se van! ¡Qué sean las cenizas, para vosotros, el último vestigio de vuestra existencia!

Ahora, seguramente, en este período de transición entre el fin y el principio, muchos echarán de menos su presencia. Quien más, seguramente será la campesina, que habituada a vivir entre o cercana a los árboles allí en el campo, como una paradoja de la vida buscaba la protección de un árbol en nuestra Plaza de España, en pleno corazón de la ciudad. Era su amigo dominguero, su amigo preferido, porque solamente se veían una vez a la semana. Y aunque pudiera parecerle distinto a los del bosque, aunque pudiera parecerle un árbol distinguido, de buena casa, como si dijéramos, eran su corazón y sus favores iguales a todos los de su especie.

Porque ello es así, porque el árbol da aún a costa de recibir afrentas, es por lo que no debería existir ninguna necesidad de rodearlos de protección cuando se encuentran en la formación de su existencia. Los árboles nuevos que van a tomar vida en nuestra plaza del Ayuntamiento, serán la continuidad de los que se han ido. Llegarán, sabiendo como sus predecesores, cual es su destino. Lo seguirán fielmente, rectamente. Y el hombre debería hacer honor a esta nobleza suya. En recuerdos de los que existieron y en admiración y estima para los que van a existir.

Lorens.

Asamblea Turística.— Durante los pasados días 1 y 2 del actual se celebró en nuestra ciudad la II Asamblea Anual de Jefes de Agencias de la Península Ibérica, de las mundialmente conocidas Casas Cook y Wagons Lits. Como final de la Asamblea, tuvo lugar una cena en el Hotel de la Gavina en S'Agaró, a la que fué amablemente invitado el señor Alcalde de la ciudad, asistiendo en su representación el primer Teniente de Alcalde, señor Puig.

Hay que destacar que se trasladaron expresamente para asistir a dicha Asamblea, alto personal de la Cook en varios países extranjeros, como Bélgica, Italia e Inglaterra.

Debe satisfacernos la importancia que se concede cada día más, a la Costa Brava, al elegirla para la celebración de esta Asamblea, segunda que se efectúa, después de la que tuvo lugar en la capital de España el año anterior.

Todos los asambleístas que dieron satisfecchísimos de su estancia en San Feliu, y admirados de la belleza de nuestra costa.

La Festividad de Sto. Tomás de Aquino.— El miércoles de la pasada semana, día 7, celebró el elemento estudiantil de nuestra ciudad la fiesta de su Celestial Patrono, con una Misa en la Iglesia Párroquial, a las 9 de la mañana.

A continuación, y en los respectivos centros se celebraron diversos actos entre los que no podía faltar la tradicional «trencada d'ollas».

Por la tarde, a las 3 y en el Campo Municipal de Fútbol, tuvo lugar un emocionante partido enfrentándose los equipos representativos de los centros Liceo Abad Sunyer y Escuelas Nacionales, respectivamente.

Los equidos se alinearon en la siguiente forma:

U. D. L. A. S. — M. Vázquez; V. Berga, J. Abella, J. M.ª Isern; R. Aldea, J. Viader; P. Campistol, F. Esteva, A. Mont, J. Bartumeu, F. Albertí.

INVICTUS. — J. Busquets; J. Albertí, J. Boix, A. Mompó; J. Cateura, J. Ibáñez; J. Corominas, A. Vidal, J. Gimbernat, R. Repollés, F. Jordá.

Venció el Invictus, por 1 a 0, tanto marcado en la segunda parte, a los quince minutos de juego, por un penalty de Aldea, tirado por Jordá y que rozando el larguero inauguró y cerró el marcador. El partido tuvo una nota cómica al tener que suspenderse brevemente por «avería en el portero» M. Vázquez.

Dominó en todo momento el Invictus, parando muy bien Busquets los tiros, sin resultado, pero muy bien dirigidos de la delantera del UDLAS.

Al equipo vencedor le fué adjudicado un magnífico Trofeo.

Obito.— El pasado día 10 de los ctes. falleció en el Hospital Municipal, del que era Capellán y en el que guardaba cama desde hacía mucho tiempo, padeciendo dolorosa enfermedad. Rdo. Don Luis Patxot Crosas.

Era capellán de dicho centro benéfico, desde el año 1909 y durante estos años que mediaron hasta su muerte, prodigó entre los hospitalizados extensa caridad haciéndose muy popular, y disfrutando de innumerables amistades.

Había sido ordenado en el Seminario de Gerona, y cantó su primera Misa en Montserrat.

El acto del sepelio tuvo lugar en Domingo día 11, a las 12,30 h. viéndose grandemente concurrido, al igual que los Funerales celebrados el martes día 13 a las 10 h.

Descanse en paz, el Rdo. Luis Patxot, y reciban sus deudos nuestro más sentido testimonio de condolencia.

Inauguración.— En el local de la antigua «Casa Esclañana», el sábado de la pasada semana tuvo lugar la inauguración de un comercio que bajo el nombre de CAMARFI, esta dedicado a la venta y exposición de artículos de plástico para menaje y hogar. Otro establecimiento que se suma a la renovación constante que viene experimentando el comercio guixolense.

Felicitemos a sus propietarios por el acierto que han tenido, al dedicarse a la venta de unos artículos, que son una novedad en nuestra ciudad.



Teléfono 219

Paseo del Mar, 12

La Dirección de este Establecimiento se complace en notificar a sus amigos, distinguida clientela y público en general, la reapertura de su Restaurante-Bar

Chef de Cocina: José Nadal Comas.

**COMPRO
CAJAS CAUDALES
USADAS**

OFERTAS: Clavé, 10